

NOVEDADES YUCATÁN



VIERNES 18
DE OCTUBRE DE 2019

Mérida ♦ Yucatán

AÑO 1 ♦ No. 319

\$8.00

POBLACIÓN, EN ZONA DE GUERRA POR CAOS Y BALACERAS

Cae hijo del *Chapo*; gobierno lo suelta

Ovidio Guzmán López, hijo de Joaquín Guzmán, localizado en Culiacán, Sinaloa, por fuerzas federales, fue liberado ante la violencia que se desató en la ciudad tras la captura, según fuentes oficiales; "es para proteger vidas": Durazo

Agencias/México

Luego de ser detenido ayer en una vivienda del fraccionamiento Tres Ríos, en Culiacán, Sinaloa, el Ejército dejó en libertad a Ovidio Guzmán López, "El Ratón o Ratón Nuevo", hijo de Joaquín "El Chapo" Guzmán, señalaron fuentes castrenses.

Alfonso Durazo Montañón, el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), informó que ante las acciones violentas de los seguidores de Guzmán López, el Ejército suspendió las acciones operativas.

"Con el propósito de salvaguardar el bien superior, la integridad y la tranquilidad de los habitantes de Culiacán, el gabinete de seguridad determinó suspender las acciones operativas con los elementos militares, y trasladarse a Culiacán para conducir las acciones correspondientes. Fue para proteger vidas", indicó en un mensaje videograbado.

El titular de Seguridad informó que alrededor de las 15:30 horas, una patrulla integrada por 30 guardias y militares realizaba un patrullaje en el fraccionamiento Tres Ríos, en la capital sinaloense, cuando

Fotos Especial



La detención temporal de Ovidio Guzmán López (círculo), hijo de "El Chapo", desató el terror en Sinaloa.

fueron agredidos desde una vivienda.

Acompañado de los secretarios de la Defensa Nacional, Luis Crecencio Sandoval; de Marina, José Rafael Ojeda Durán; del titular de la Guardia Nacional, Luis Rodríguez Bucio; y del director del Centro Nacional de Inteligencia,

Audomaro Martínez, Durazo señaló que los elementos federales repelieron la agresión y tomaron control de la vivienda en la que localizaron en su interior a cuatro ocupantes, entre ellas Guzmán López, presunto integrante del Cártel de Sinaloa.

Lo anterior, dijo el mando, generó que varios inte-

grantes de la delincuencia organizada rodearan el inmueble con una fuerza mayor a la de la patrulla.

"Asimismo, otros grupos que realizaron acciones violentas en contra de la ciudadanía en diversos puntos de la ciudad generando una situación de pánico", indicó. **País P>1**



MUNDO



OFRECEN A DEMÓCRATAS SUBIR SALARIO EN MÉXICO

Promete AMLO destinar más de 18 mmdp para aplicar la reforma laboral en el país **P>7**

PAÍS



A DETALLE, LEY ANTIFACTURERAS

Te explicamos de qué va la reforma que equipara la defraudación fiscal y facturación fantasma como delincuencia organizada **P>2**

UE ALCANZA UN ACUERDO DE BREXIT CON EL REINO UNIDO

Mundo **P>7**

CONFIANZA DE IP

Cementera da solidez al empleo en Yucatán

Novedades Yucatán/Mérida

Al poner en marcha la construcción de la planta de mollienda de cemento de la firma Holcim México, el gobernador Mauricio Vila Dosal destacó la confianza que la iniciativa privada tiene en Yucatán y que se demuestra con la llegada de nuevos proyectos de inversión.

La fábrica estará ubicada en la zona industrial de Umán y contempla una inversión de más de 40 millones de dólares, y la generación de 400 empleos directos e indirectos.

Esta nueva planta de mollienda tendrá una capacidad de producción de 650 mil toneladas anuales. Su existencia permitirá que, en lugar de enviar cemento desde la planta en Macuspana, Tabasco, y Orizaba, Veracruz, pueda transportarse Clinker para ser transformado en Umán, lo que implica un beneficio logístico, la creación de empleos en Yucatán y una mejor utilización de la planta en Tabasco.

Gobierno **P>5**

El Universal

LO QUIEREN LISTO EN 2022



Ayer inició la construcción del aeropuerto "Felipe Ángeles", en la Base Aérea Militar de Santa Lucía. En el acto, el presidente Andrés Manuel López Obrador confió en poder inaugurarlo el 21 de marzo de 2022. **País P>2**

MANTIENEN HOTELES Y COMERCIOS RACHA POSITIVA

Se eleva actividad aeroportuaria local

Candelario Robles/Mérida

Yucatán se prepara para el arranque de la última gran temporada de comercio y tu-

rismo del año, la cual comenzará con las celebraciones del Día de Muertos.

Ante este panorama, las aerolíneas se alistan para

operar con aviones más grandes, de hasta 200 pasajeros, para evitar saturación de vuelos, precisó el director del grupo Aeroportuario del Su-

reste (Asur), Héctor Navarrete Muñoz.

Y es que se espera que desde la última semana del mes se dispare la compra de pasajes hacia Mérida, sobre todo de personas de la Ciudad de México, Guadalajara, León, Tijuana, Villahermosa y Oaxaca, destinos que tienen vuelos directos con la capital yucateca.

Destacó que en los próximos fines de semana del año se tendrán los vuelos de llegada y salida a su máxima capacidad; "queremos que todas las personas que deseen venir a Mérida encuentren lugar para tomar su aeronave".

Añadió que la celebración del Hanal Pixán es importante no solo para los yucatecos sino para los visitantes nacionales y extranjeros, que buscan disfrutar de la gastronomía y la cultura local.

Por su parte, los hoteleros yucatecos confían en que el turismo nacional y extranjero abarrote la ciudad desde finales de mes y hasta diciembre, con una ocupación cercana al 80%. También el comercio espera que este fin de año incrementen las ventas, ya que aumentará el turismo y los yucatecos participarán, además del Hanal Pixán, en los festejos de fin de año, el Buen Fin y la feria de Xmatkuil.

Negocios **P>12**

OPINIONES DE HOY

■ Rolando Bello Paredes, Alejandro Castro Escalante, Daniel Uicab Alonzo, Héctor Trejo S., Elman Rosado Arce **P>2/3**

■ Salvador García Soto, Héctor de Mauleón **País P>4**

SÍGUENOS EN LAS REDES

novedadesyucatan.com



NOVEDADES
YUCATÁN

